

Artikel vom 10.03.2019

Jahreshauptversammlung und Vorstandswahl 2019

## MdB Brandl spricht bei CSU Stammham / Maria Weber weiter Vorsitzende



MdB Reinhard Brand (rechts) und Maria Weber (links) ehrten bei der Jahreshauptversammlung langjährige Mitglieder. Foto: Gerstmayer

STAMMHAM (hge). Irmie Meier war 15 Jahre im Vorstand der CSU Stammham: Die Gemeinderätin war zunächst 13 Jahre als Geschäftsführerin tätig, zuletzt als Beisitzerin. Irmie Meier schied bei den jetzigen turnusgemäßen Neuwahlen auf eigenen Wunsch aus. Darüber hinaus gab es bei den Wahlen, die im Rahmen der Jahreshauptversammlung durchgeführt wurden, einige Veränderungen.

Maria Weber wurde aber einstimmig als Vorsitzende bestätigt.

Die Mitglieder wählten im Gasthaus Wittmann in Appertshofen Brigitte Kolb (neu), Konrad Lins und Stefan Ampferl zu stellvertretenden Ortsvorsitzenden. Schatzmeisterin bleibt Gabriele Riepl, Schriftführer ist weiterhin Hans Gerstmayer. Zu Beisitzern wurden Stefanie Wendl (neu), Werner Bacherl, Toni Hengl, Burkhard Scholz, Andreas Holzapfel (neu), Jürgen Grillhösl (neu) und Waldemar Hofer (neu) gewählt. Kassenprüfer sind jetzt Winfried Gabel sowie Josef Graf. Anton Lins schied nach 18 Jahren aus gesundheitlichen Gründen aus diesem Amt aus.

Vor den Wahlen hielt Maria Weber ihren Rechenschaftsbericht: „Die Radltour durch die

Gemeindepolitik war ein großer Erfolg“, sagte die dritte Bürgermeisterin. 45 Personen seien durch Stammham und Appertshofen gestrampelt. Beim Dorffest sei die CSU wieder mit ihrer beliebten Weinlaube vertreten gewesen. Gut besucht war auch das Weinfest im September. Zu einer Versammlung im Rahmen der Landtagswahl sei Staatsministerin Ilse Aigner gekommen. Sie habe im vollbesetzten Wittmann-Saal über Bau- und Verkehrsthemen gesprochen. Seit Jahren erfreue sich auch die Winterwanderung großer Beliebtheit, die in diesem Winter über eine neue Route verlief. Interessante Einblicke haben bei einem Bürgerforum im Januar zwei Polizeibeamte zum neuen Polizeiaufgabengesetz geliefert. Nach dem Bericht von Maria Weber stellte Schatzmeisterin Gabriele Riepl die Zahlen für die Jahre 2017 bis 2019 vor.

Vorsitzende Maria Weber ehrte auch langjährige Mitglieder: Sie zeichnete für 40 Jahre Mitgliedschaft Stephan Bauer aus. 30 Jahre gehören dem CSU Ortsverband Stammham Norbert Westphal, Norbert Erl und Martin Hamberger an. Auf 20 Jahre bringen es Werner Bacherl, Josef Sperber und Thomas Rixner. Seit einem Jahrzehnt bekennen sich Christian Seitz, Norbert Funk, Richard Binder und Wolfgang Hamberger zur CSU.

MdB Dr. Reinhard Brandl sprach in seinem Kurzreferat von vier Weichenstellungen im Jahr 2019: Die Europawahl Ende Mai sei von großer Bedeutung. Von außen werde versucht, Europa zu spalten. Außerdem gehe es bei der Wahl um die Stärke von rechten Gruppierungen. Nach den Worten des Bundestagsabgeordneten sei das Thema Bildung/Forschung ganz entscheidend. Ein Meilenstein sei beispielsweise die Vorstellung eines Flugtaxi in Ingolstadt mit Bundesverkehrsminister Andreas Scheuer gewesen. „Wie wichtig Sicherheit ist, wurde beispielsweise beim Cyberdiebstahl kürzlich gezeigt“, so Dr. Brandl. Bei dieser Aktion wurden Kontaktdaten von 1000 Politikern im Internet publiziert. Als weiteren wichtigen Punkt bezeichnete er die Rückbesinnung auf eine eigene Kultur und gelebte Traditionen. Angesprochen auf die kürzlich durchgeführte Schüler-Demo zum Klimawandel, meinte er, die Versammlung sei in Ordnung. Ihn störe allerdings, dass die Aktion während der Schulzeit durchgeführt wurde.

Zum Abschluss referierte der Fraktionsvorsitzende im Gemeinderat, Konrad Lins über Themen aus dem Gemeinderat. Maria Weber sprach über Themen aus dem Eichstätter Kreistag.